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Protokoll 
der ordentlichen Generalversammlung 2022 des TuS 1892 Nuttlar e.V. 

Die ordentliche Generalversammlung 2022 des TuS 1892 Nuttlar e.V. fand am  
Samstag, den 26. März 2022 um 19.30 Uhr im Gasthof Dalla Valle Nuttlar mit folgender 
Tagesordnung statt:  

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Totengedenken  
2. Ehrungen 
3. Geschäftsbericht 2021 
4. Bericht aus den Abteilungen 
5. Kassenbericht 2021 
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 
7. Vorlage und Verabschiedung des Haushaltsplanes 2022 
8. Wahlen laut Satzung 

a. 1. Kassierer/in 
b. 2. Geschäftsführer/in  
c. Ehrenratsvorsitzender 
d. 1. Kassenprüfer/in 
e. Bestätigung der Wahlen aus den Abteilungsversammlungen  

9. Anträge 
10. Anfragen und Auskünfte 

 

1. Begrüßung, Totengedenken und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Vorsitzende Gerd Meyer eröffnet die Versammlung um 19.30 Uhr und begrüßt die 
erschienenen 25 Mitglieder, insbesondere die Mitglieder des Ehrenrats Ulrich Wendt 
und Dieter Brücher sowie die Übungsleiter des TuS. (Die Anwesenheitsliste ist dem 
Originalprotokoll beigefügt). Er wies auf die aktuellen Corona Bestimmungen hin und bat 
jeden diese auch einzuhalten.  
Nach Erläuterung der Tagesordnung stellte der Vorsitzende fest, dass die Einberufung 
der Versammlung den in der Satzung vorgesehenen Form- und Fristerfordernissen 
genügt und somit Beschlussfähigkeit hergestellt ist. Er wies ferner darauf hin, dass kein 
Antrag zur Ergänzung der Tagesordnung eingegangen ist.  
Er teilte außerdem mit, dass das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 
09.09.2021 wie auch im letzten Jahr in Kopie bei der heutigen Versammlung ausliegt.  
Zum Gedenken an die im Jahr 2021 bis dato verstorbenen Mitglieder haben sich die 
Anwesenden von ihren Plätzen erhoben. 
 
2. Ehrungen 
Die 50-Jährige Vereinszugehörigkeit haben in diesem und letztem Jahr 10 aktive 
Mitglieder erreicht, Elisabeth Bathen, Annette Besse, Günter Bollermann, Hans-Werner 
Danisch, Hubertus Deibach, Georg Dolle, Markus Eickhoff, Bärbel Henn, Astrid Sträter, 
Günter Terlohr. Leider waren von den zu ehrenden nur Elisabeth Bathen und Annette 
Besse anwesend. Ihnen wurde die goldene Ehrennadel überreicht. 
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Die 25-Jährige Vereinszugehörigkeit haben in diesem und letztem Jahr 15 aktive 
Mitglieder erreicht, Axel Bange, Beate Brüggemann, Ina Brüggemann, Mia Dicke, 
Bastian Gödde, Boris Gödde, Lukas Gödde, Martin Gödde, Renate Gödde, Katharina 
Haase, Charlotte Münsch-Steffan, Margarete Scheidt, Jürgen Schröder, Iris Wehland-
Gödde und Anna-Thersa Wodera. Leider war von den zu ehrenden nur Martin Gödde 
anwesend. Ihm wurde die silberne Ehrennadel überreicht. 

 

3. Geschäftsbericht 2021 
Die 1. Geschäftsführerin Anja Busch informierte in ihrem Geschäftsbericht für das Jahr 
2021 zunächst über die Mitgliederzahlen. Der TuS Nuttlar hat zurzeit 758 Mitglieder. 
Eine Steigerung der Mitgliederzahlen um ca. 25 Sportler ist deutlich in der Abteilung 
Volleyball zu verzeichnen. Auch im Tennis und Ski sind weitere Mitglieder eingetreten. 
Trotzdem muss mit aller Kraft daran gearbeitet werden, unsere Mitglieder zu halten bzw. 
die Mitgliederzahlen zu erhöhen.  
 
In ihren weiteren Ausführungen ging sie auf folgende Punkte aus dem vergangenen  
Jahr 2021 ein und gab eine Vorschau auf 2022: 
 

• Feste und Veranstaltungen 

Im Jahr 2021 gab es aufgrund der Corona Pandemie nur 1 Veranstaltung vom TuS und 
zwar fand im Juni 2021 des LK-Turnier des Tennisabteilung statt. 
 
 
• Ausblick auf das Jahr 2022 

Bei der Terminabstimmung der nuttlarer Vereine hat man sich darauf geeinigt, im 
Jubiläumsjahr 950 Jahr, Termine/Feste der einzelnen Vereine zu reduzieren. 
 
Geplant war für 2022 der Kinderkarneval, welcher nicht durchgeführt werden konnte. 
Dafür soll im Sommer ein Spieletag für Kinder angeboten werden evtl. verbunden mit 
einem kleinen Volleyballtournier. Ein Termin steht noch nicht fest. 
 

Das LK Turnier findet in diesem Jahr am 16.+17.06.2022 statt. 

In Kooperation mit dem TV Germania Ostwig findet dieses Jahr wieder die Ferienfreizeit 
Otterndorf statt:  Termin 28.06. – 13.07.2022 
 
Der FC Ostwig-Nuttlar plant für den 08.10.2022 die Oldie Night und am 22.04.2022 um 
20 Uhr findet die Generalversammlung bei Dalla Valle statt. 

 
 

• Sportstätten 
Im Bereich der Sportstätten erläuterte Sie wie folgt: 
Turnhalle   
Die Restarbeiten nach der kompletten Renovierung sind nun vorgenommen. Der 
Reinigungsraum sowie der Heizungs-/Lagerraum sind nun hergerichtet und somit sind 
auch alle Nebenräume der Halle in einem guten Zustand. 
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Tennisheim  
Im Rahmen des Förderprogramms „Moderen Sportstätten“ wurde das Tennisheim durch 
D. Köpe gestrichen, die Bewässerungsanlage der beiden vorderen Plätze installiert und 
der Brunnen wird in Kürze fertiggestellt.  
 
Beachanlage  
Das Grundstück an der Beachanlage gehört bis zum Fußweg bzw. Schiefermauer dem 
TuS Nuttlar. Hier obliegt dem TuS die Verkehrssicherheitspflicht, das heißt, dass nichts 
auf den öffentlichen Weg fallen darf. Da in dieser Richtung vom TuS bisher noch nie 
etwas unternommen wurde, mussten einige Bäume auf dem Grundstück geschnitten 
bzw. abgeholzt werden 
 Lt. Aussage von Ernst Voß wurde das Schützengebäude, in welchem sich die 
Toilette/Duschen der Beachanlage finden gedämmt und verputzt. Er wies darauf hin, 
dass das Gebäude und auch der Vorplatz vor dem Schießstand jetzt Videoüberwacht 
wird. 
 
Anja Busch merkte nochmals an, dass das Tennisheim und die Beachanlage 
an Vereinsmitglieder vermietet wird.  
 

• Öffentlichkeitsarbeit 

Sie appellierte nochmals an alle Abteilungen die Webseite zu nutzen um Artikel o.a. 
einzustellen. Hier kann Peter gerne unterstützen. 

Zum Geschäftsbericht gab es keine Anfragen. 

 

4. Bericht aus den Abteilungen 
Die Abteilungsleiter bzw. Vertreter, Ernst Voß (Ski), Franz-Josef Bathen (Volleyball), 
Christian Wendt (Tennis), Anne Wegener (Turnen), Jonas Bathen (Fußball) bilanzieren 
das vergangene Jahr, stellen den aktuellen Stand des Sportbetriebs dar und weisen auf 
geplante Veranstaltungen ihrer Abteilungen im Jahr 2022 hin. 
 
Tischtennis  
Da kein Vertreter der Abteilung anwesend war, trug Gerd Meyer einen durch die 
Abteilung Tischtennis formulierten Bericht vor. In dieser Saison wurde eine Herren und 
eine Jugendmannschaft gemeldet. Lieder wurde die Saison nach der Hinrunde beendet. 
Die Herren platzierten sich im Mittelfeld und die Jugend belegte den ersten Platz und ist 
damit Staffelsieger. 
Der Trainingsbetrieb läuft  weiter. Die Herrenmannschaft könnte noch gut Unterstützung 
gebrauchen. Im Jugendbereich trainieren viele Jugendliche/Kinder, so dass Peter 
(alleiniger Übungsleiter) an seine Grenzen stößt und unbedingt Unterstützung benötigt. 
 
Ski   
Ernst Voß informierte, das im Januar eine Fahrt in die franz. Alpen stattgefunden hat 
und in diesem Jahr  noch 2 weitere Fahrten geplant sind. Im Januar’23 geht es ins 
Zillertal mit einer Gruppe von 25 Personen. Bei der Fahrt im Januar konnten 3 weitere 
Mitglieder geworben werden.  

Die Skigymnastik hat letztes Jahr mit Tine Heimes gestartet, allerdings konnte Tine die 
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Gruppe wegen der Coronaauflagen nicht weiterführen. Ele Balkenhol übernahm die  

 

Übungsstunden. Ernst betonte nochmals, dass die Skigymnastik für jeder Mann 
geeignet ist und hofft, dass am nächsten Durchgang mehr Personen teilnehmen. 
 

NordicWalking 

Gerd Meyer informierte über die NordicWalking Gruppe. Montags, donnerstags und 
samstags finden ca. 1 stündigen Touren statt. Es ist immer eine feste Gruppe, die aber 
gern noch ausgeweitet werden kann. 
 

Volleyball  
Franz-Josef Bathen informierte, dass aufgrund der Corona Pandemie einige Spiele 
abgesagt wurden aber das Training durchgängig stattgefunden hat. Zur Zeit sind 3 
Mannschaften gemeldet ( 1. Damen, U 15 und U 18) darüber hinaus gibt es noch 
Gruppen mit jüngeren Kindern, welche großen Zulauf haben. Alleine 3 Gruppen aus 
Grundschulkindern. Alle gemeldeten Mannschaften sind sehr erfolgreich. Die Damen 
werden höchstwahrscheinlich in die Landesliga aufsteigen. 
Die Beachanlage wird Ende April wieder eröffnet. 
 
 
Fußball   
Jonas Bathen informierte über die Leistungen der Mannschaften. Im Seniorenbereich 
sind 3 Mannschaften bei der Spielvereinigung SG Ostwig/Nuttlar/Valmetal (bestehend 
auf TuS Nuttlar - TV Germania Ostwig – TuS Valmetal) gemeldet.  Die 1. Mannschaft 
steht in der Kreisliga A auf Tabellenplatz 5 – die 2. Mannschaft auf dem 6. Platz in der 
Kreisliga B und die 3. Mannschaft belegt leider den letzten Platz in der Kreisliga C. Es 
ist zu erwähnen, dass in der nächsten Saison die Kreisliga A Ost und West 
zusammengelegt werden und somit um den Verbleib der 1. Mannschaft in der Kreisliga 
A zu kämpfen ist. 

Die Damenmannschaft FC Ostwig/Nuttlar belegt den 5. Platz in der Kreisliga A mit 
lediglich sieben Punkte Rückstand auf den Tabellenzweiten. 

 
Im Jugendbereich sind weitere Mannschaften, seit 2018 größtenteils gemeinsam als 
Jugendspielgemeinschaft mit dem TuS Velmede-Bestwig, für den FC Ostwig/Nuttlar 
gemeldet. 
 
Das Fußballspielen kann beim FC Ostwig/Nuttlar für alle Altersklassen angeboten 
werden.  
 

Tennis  
Christian Wendt informierte, dass letzte Saison 5 Mannschaften gemeldet wurden 
(Herren1 Kreisklasse – Herren 30 Bezirksliga – U15 Kreisklasse – U12 Kreisklasse – 
U10 Kreisklasse. Im Großen und Ganzen waren die Mannschaften recht erfolgreich. In 
der Saison 2022 werden 6 Mannschaften gemeldet (Herren 30 – Herren 4er Mannschaft 
– U18 – U15 – Mixed U12 – U8) 
Die Mitglieder der Abteilung belaufen sich auf 110. Wovon auch erfreulicherweise ein 
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großer Teil Kinder sind. Trainiert wurde natürlich in verschiedenen Gruppen unter 
Manfred Weber und Lukas Pour.  
 
 
Das LK Turnier fand mit 35 Teilnehmern am Fronleichnamswochenende statt und hat für 
den TuS ca. 700 € eingebracht. Ende der Sommerferien fand ein zweitägiges 
Tenniscamp und im September der Kids-Cup in Kooperation mit dem TV Ostwig statt. 
In diesem Jahr findet am 16.+17.06.2022 das LK Turnier statt. Der Kids-Cup ist für den 
10.09.2022 geplant. Es wird auch wieder ein Tenniscamp geplant. 
 
Die Bewässerungsanlage für die zwei TuS eigenen Plätze ist weitestgehend 
fertiggestellt. Die Pumpe und die Anschlüsse müssen nur noch an die 
Bewässerungsanlage angeschlossen werden. 
 

Turnen  
Anne Wegener stellte die einzelnen Turngruppen und auch die seit 2000 bestehende 
Förder Fitness Gruppe (Kooperation GS-Nuttlar und TuS) vor.  Montags Seniorenturnen 
mit Regina Funke(ca 17 TN), Dienstags „Gretchens Turnteam“ mit Anjte/Lisa/Ele und 
Stepp Airobic mit Ele (ca. 12 TN), Donnerstags 2 Gruppen Kinder Turnen (je ca. 20 TN) 
und Frauengymnastik mit Lisa (ca. 20 TN). 
Im Bereich Kinderturnen für Grundschulkinder ist immer noch nicht die Besetzung des 
Übungsleiters endgültig geregetl. Hier muss unbedingt weiter nach Übungsleitern 
geschaut werden.  
In der Corona-Zeit gab es keine Abmeldungen in der Abteilung. Im Gegenteil, es konnte 
besonders im Kinderbereich ein Zulauf verzeichnet werden.  
Yoga kann zur Zeit leider nicht angeboten werden, da die Übungsleiterin nicht mehr zur 
Verfügung steht.  
Ele wird einen neuen Kurs Rückentraining anbieten. 
 

Radsportgruppe 
Reinhard Haase berichtete,  dass zur Zeit sonntags Nachmittag kleine Touren starten. 
Die Saisoneröffnung ist für den 30.04. mit einen ca. 40 km Tour und gemütlichem 
Ausklang geplant.   
Am 02.07.2022 findet für alle eine Bildersuchfahrt statt. Im August ist eine Tour ins 
Ruhrgebiet (Industriedenkmäler) geplant.  
Vom 23 – 25.09.2022 findet die 3 Tages-Tour statt, welche leider ausgebucht ist. Falls 
jemand Interesse hat trotzdem bitte bei Reinhard melden.  
Im Oktober wird die Saison mit einer Abschlussfahrt beendet. 
Weiterhin wies Reinhard auf die wöchentlich stattfindenden Touren am Sonntag 10:00 
Uhr Treffpunkt Kirche Nuttlar hin. Alle sind herzlich eingeladen mit zu fahren. 
 

5. Kassenbericht 2021 
Die 1. Kassiererin Christina Hogrebe trug den Kassenbericht 2021 vor.  
Sie teilte mit, dass sich der Anfangsbestand des baren Vereinsvermögens am 
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01.01.2021 auf 37.284,38 € belief.  
Die Höhe der Mitgliedsbeiträge lag im Kalenderjahr 2021 bei 24.362,00 €.  
Spenden beliefen sich auf 20.657,37.  
Durch Zuschüsse, Sportförderungen und der Zuwendung der Förderung „ Moderne  
 
Sportstätten“  konnte der Einnahmenseite nochmals 33.037,07 € zugebucht werden. 
Durch Einnahmen der Werbepartner, sprich der Werbung auf dem TUS- Bulli oder aber 
auf der Internetseite konnten 2.130,10 € erzielt werden. 
Aufgrund der Pandemie sind wie im Vorjahr nahezu keine Warenverkäufe generiert 
worden. 
 
Den Einnahmen standen Ausgaben im Idealbereich von 19.972,01 € und im 
Zweckbetrieb von 51.430,58 € gegenüber.  
Darlehen mussten weder abbezahlt noch in Anspruch genommen werden. 
 
Die Bewässerungsanlage und der Neuanstrich des Clubhauses, die zu 87,05 % 
gefördert werden (Förderung Moderne Sportstätten ) wurden bereits teilweise beglichen. 
Die weiteren Leistungen und Zahlungen erfolgen in 2022. 
 
Ausgaben für die Übungsleiterpauschalen beliefen sich auf 12.254,00 €. 
 
Für Mitgliedschaften in den diversen Verbänden zahlt der Verein 4.550,39 €. 
 
Somit ergibt sich ein Jahresüberschuss/ ein Gewinn für 2021 in Höhe von 13.134,86 €. 
 
Das bare Vereinsvermögen des TUS am 31.12.2021 betrug 50.419,24 €. 
 
Christina Hogrebe wies darauf hin, dass das Buchungsjournal zur Einsicht ausliegt und 
gern Fragen dazu beantwortet werden. 
Anfragen zum Kassenbericht erfolgten nicht. 

 
 
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
Der Kassenprüfer Hartwig Ruf berichtete, dass die Kasse durch die beiden 
Kassenprüfer Gerhard Balkenhol und Hartwig Ruf am 09.02.2022 geprüft wurde.   
Die Kassenprüfung hat keine Beanstandung ergeben. Den Kassierern wird eine 
ordnungsgemäße, vorbildliche und übersichtliche Kassenführung bescheinigt und es  
wird die Entlastung der Kassiererin und des Vorstands beantragt. Die Entlastung der 
Kassiererin und des Vorstandes wurde durch die Generalversammlung sodann 
einstimmig erteilt. 
 

7. Vorlage und Verabschiedung des Haushaltsplanes 2022 

Die 1. Kassiererin Christina Hogrebe legte den Haushaltsplan 2022 vor. Als Grundlage 
für den Haushaltsplan 2022 haben wir die PLAN- Zahlen and die IST- Zahlen der Jahre 
2019 bis 2021 angepasst, da auch in 2022 durch die Pandemie mit ständigen 
Änderungen und Einschränkungen im täglichen Sportbetrieb zu rechnen ist. 
 
Die Einnahmen der Mitgliedsbeiträge werden mit ca. 24.000 € gerechnet. 
 
Da wir 2021 die Förderung „ Moderne Sportstätte“ erhalten haben, und diese sich in 
2022 nicht wiederholen wird, kalkulieren wir mit sonstigen Zuschüssen in Höhe von 
7.000,00 €. 
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Da wir in 2022 kein Ausrichter einer größeren Veranstaltung sind , kalkulieren wir mit 
niedrigen Warenverkäufen. 
 
Die Übungsleiterpauschalen wurden zunächst an die IST- Zahlen von 2020 und 2021  
 
 
angepasst. Eine nähere Betrachtung zeigt jedoch auf, dass hier eine höhere Summe 
kalkuliert werden muss, da durch den stetigen Mangel von eigenen Übungsleitern evtl. 
externe Kräfte „eingekauft“ werden müssen. 
 
Für die Instandhaltungen der Außenanlagen und einer Neuanschaffung eines 
Vereinsfahrzeuges in den kommenden Jahren wurde eine Rückstellung in Höhe von 
8.000 € gebildet. 
Ferner muss, für das Grundstück, welches an der Beachvolleyballanlage grenzt, eine 
zusätzliche Rückstellung in Höhe von 3.000 € gebildet werden. 
(Verkehrssicherungspflicht/Baumschnitt) 
 
 
Der Vorstand verständigte sich weiterhin darauf, nach dem Vorsichtsprinzip zu handeln 
und keine größeren Ausgaben, so sie nicht von Dringlichkeit sind, zu bewilligen. 
 
Laut unserer Planung werden wir 2022, somit negativ abschließen. 
 
Zum Haushaltsplan wurden keine Anfragen gestellt. 
Der Haushaltsplan wurde in der vorgelegten Form einstimmig genehmigt. 

 
8. Wahlen laut Satzung 
Um den vorgesehenen Wahlturnus laut Satzung einzuhalten steht zur Wahl der  

a) der/die 1. Kassierer/in sowie  

b) der/die 2. Geschäftsführer/in 

c) Ehrenratsvorsitzender 

d) 1. Kassenprüfer/in  

e) Bestätigung der Wahlen aus den Abteilungsversammlungen   

 
a) 1. Kassierer/in 
Die bisherige 1. Kassiererin Christina Hogrebe stellt sich zur Wiederwahl. Weitere 
Vorschläge lagen nicht vor.  
Christina Hogrebe wurde einstimmig von der Versammlung gewählt und nimmt die Wahl 
an. 
 
b) 2. Geschäftsführer/in 
Die bisherige 2. Geschäftsführerin Sonja Köster steht nicht zur Wiederwahl zur 
Verfügung. Der 1. Vorsitzende Gerd Meyer dankte ihr, für ihre engagierte und 
langjährige Vorstandsarbeit und übergab ihr eine kleine Anerkennung. 
Aus der Versammlung wurde Gabriele Balkenhol vorgeschlagen. Weiter Vorschläge 
lagen nicht vor. Gabriele Balkenhol wurde in Abwesenheit einstimmig von der 
Versammlung gewählt. Gabriele Balkenhol hat im Vorfeld ihre Bereitschaft erklärt und 
bekundet die Wahl im Falle anzunehmen. 
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c) Ehrenratsvorsitzender  
Der bisherige Ehrenratsvorsitzende Uli Wendt stellt sich zur Wiederwahl. Er wird 
einstimmig von der Versammlung gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
d) 1. Kassenprüfer/in 

Als Nachfolger für Martin Balkenhol wurde Sonja Köster aus der Versammlung 
vorgeschlagen. Sonja Köster wurde Einstimmig und ohne Enthaltungen von der 
Versammlung zum Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
e) Bestätigung der Wahlen aus den Abteilungsversammlungen 
Gemäß § 10 VI Nr. 6b der Vereinshauptsatzung hat die Generalversammlung die 
Vorstandswahlen der einzelnen Abteilungsversammlungen zu bestätigen. In den 
Abteilungen ergaben sich folgende Veränderung bei der Besetzung des 
Abteilungsleiters  
 
und des stellvertretenden Abteilungsleiters: 
 
Radsport:  Reinhard Haase (Abteilungsleiter) 

     Andreas Kemper (stellv. Abteilungsleiter) 
 
Fußball:  Jonas Bathen (Abteilungsleiter) 
     Christian Geilen (stellv. Abteilungsleiter) 
 
Tennis:  Christian Wendt (Abteilungsleiter), 
     Lars Ekrod (stellv. Abteilungsleiter)  
     Jens Heinemann (Jugendwart) 
 
Volleyball:  Franz-Josef Bathen (Abteilungsleiter), 
     Der Posten des stellv. Abteilungsleiters ist momentan nicht besetzt 
 
Turnen:  Anne Wegener (Abteilungsleiter) 
     Antje Ruf (stellv. Abteilungsleiter) 
 
       

9. Anträge 

Es sind keine schriftlichen Anträge bei dem Vorstand eingegangen und aus der 
Versammlung wurden auch keine Anträge gestellt. 
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10. Anfragen und Auskünfte 

• Gerd Meyer wies darauf hin, dass in den nächsten 2 Jahren 2 Mitglieder des 
geschäftsführenden Vorstandes ausscheiden.  
In 2023 Gerd Meyer (1. Vorsitzender) und 2024 Anja Busch (1. 
Geschäftsführerin). 
 
 
Er bat alle Anwesenden eindringlich, sich mit dem Thema zu beschäftigen und 
über evtl. Nachfolger nachzudenken bzw. Vorschläge zu machen. 

• Reinhard Haase erkundigte sich nach neuen Fußballtrainern. Jonas Bathen 
bestätigte, dass Marcel und Julian Schnettler einsteigen. 

• Martin Gödde erkundigte sich nach dem Sportplatz. Es wurde mitgeteilt, dass 
der Sportplatz mit allen Rechten und Pflichten vor 5 Jahren an die Gemeinde 
zurückgegeben wurde. Der Platz wurde vom FC Ostwig/Nuttlar nicht mehr 
benutzt. 

• Matthias Hillebrand informierte, dass  
• in diesem Jahr am 30.07. im Rahmen des 950. Dorfjubiläums ein 

Bierfassrollen stattfinden soll. Die Veranstalter haben den TuS um Mithilfe 
gebeten. Sowohl bei der Bewirtung sowie beim Rollen. Die Veranstaltung wird 
durch die Veltins unterstützt.  

• Arbeitseinsätze von Mitgliedern über die Berufsgenossenschaft versichert 
sind. Für Vorstandsmitglieder gibt es eine extra Versicherung für 4,70 € pro 
Person pro Jahr.  

• sollten Flüchtlinge im TuS Sport treiben, sind diese auch ohne Vereinsbeitritt 
versichert. 

• ein neu gegründeter Judoverein Bushido Bestwig e.V. Hallenzeiten in der 
Turnhalle Nuttlar durch die Gemeinde bekommen hat. Dies führte in der 
Versammlung zu einer angeregten Diskussion. Es wurde vereinbart, dass hier 
nochmals zusammen mit dem Ortsvorsteher (Markus Sommer), Franz-Josef 
Bathen und dem 1. Vorsitzenden (Gerd Meyer) mit der Gemeinde gesprochen 
und die Probleme aufgezeigt werden sollen. – eine Hallenzeit überschneidet 
sich mit einem Angebot des TuS – keine Ausweichmöglichkeiten für große 
Gruppen wie Tischtennis o.ä. – keine Möglichkeit mehr das TuS Angebot 
auszuweiten – auch sind in anderen Gemeindehallen Zeiten blockiert, die 
nicht genutzt werden… 

Weitere Fragen wurden nicht gestellt. 
 
Zum Abschluss der Generalversammlung bedankte sich der 1. Vorsitzende Gerd Meyer 
bei den Vorstandskollegen, Abteilungs- und Übungsleitern und stillen Helfern für ihr 
Engagement im Laufe des Jahres. Des Weiteren bedankt er sich bei den Anwesenden 
für die Teilnahme an der Generalversammlung und schließt diese um 21:45 Uhr. 
 
 

gez. Gerd Meyer  gez. Christina Hogrebe gez. Anja Busch 

 

__________________ _____________________ __________________ 
  
Gerd Meyer   Christina Hogrebe   Anja Busch 
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1. Vorsitzender  1. Kassiererin   1. Geschäftsführerin 


